
平成 29年度第 1回北広島市緑のまちづくり審議会 

 

 

日 時：平成 12年 11月 20日（月） 午後 2時 00分～午後 3時 20分 

 

場 所：北広島市役所 ５階委員会室 

 

 

◇北広島市緑のまちづくり審議会委員 

 出席者 柿 澤 委員（会長） 

愛 甲 委員 

     小 屋 委員 

佐 藤 委員 

     下屋敷 委員 

     髙 橋 委員 

     冨 田 委員 

     中 澤 委員 

早 坂 委員 

 欠席者 金 子 委員（職務代理者） 

      

      

◇事務局 川村企画財政部長 

     平川都市計画課長 

     川口都市計画課主査 

     加我都市計画課技師 

     中島都市計画課主事 

 

 

◇報告者 中尾農政課主査 

加藤農政課主事 

      

 

◇傍聴者 なし 

 

 

 

 

 

議事概要 



≪議事概要≫ 

 

１ 開会 

 

２ 企画財政部長あいさつ（途中出席により報告事項終了後） 

 

４ 議事 

（１）報告事項  

 

◆ア 緑の基本計画から見た緑地の現状 

：資料 1をもとに事務局から報告 

 

【質問・意見】 

Ａ委員：運動公園は平成 32年開始となっているが可能性は。 

事務局：計画において平成 32年となっているが、現状では分からな 

い。 

Ｂ委員：目標年度を迎えるが、その後はどうなるのか。 

事務局：平成 31、32年度の 2か年で新たな計画を策定する。 

Ｂ委員：都市緑地法の改正での影響は。 

事務局：影響を受ける部分もあるが、適切に施策を実施している。 

Ｂ委員：都市マスなどとの関係は目標年次以降どうなるのか。 

事務局：総合計画や都市計画マスタープランの現計画の最終年度も 

平成 32年度であることから、平行し新たな計画策定となる 

ので、連携し計画を行う。 

     会 長：現段階で目標達成が見込めない部分の手立ては。 

     事務局：目標が達成できるよう、進行管理を行っていく。 

      

 

     ◆イ 緑のまちづくりにおけるいちご観光農園の役割 

：資料 2をもとに農政課課から報告 

 

     【質問・意見】 

     Ｃ委員：補助制度等はあるのか。 

     説明員：ありません。 

     会 長：平均年齢は、他の農家よりも高いのか。 

     説明員：全体的に高い。 

     Ａ委員：個人的にも今後とも利用したい。 

     説明員：はい。 



     Ｂ委員：農園数が減少しているが、いちご農園をやめたのか、農家

をやめたのか。 

     説明員：両方です。 

     Ｂ委員：いちごマップの数といちご農園の数が違うのは。 

     説明員：いちごマップは、北広島市いちご生産者連絡協議会が作成

した関係から加盟者だけを載せている。 

      

 

５ その他 

   事務局からの今後の審議会などを説明。 

 

６ 閉会 


